



Récollection diocésaine des catéchumènes et de leurs accompagnateurs

« Il a changé nos vies »

La maison diocésaine a accueilli, samedi 24 janvier, une journée de rencontre et de formation à destination des aspirants au baptême et à la confirmation, accompagnés de leurs accompagnateurs.

Ils étaient près d'une cinquantaine à se retrouver pour vivre ensemble ce temps fort placé sous le thème : « **Il a changé nos vies** ».

Tout au long de la journée, les participants ont pu écouter et partager de nombreux témoignages, marqués par une grande profondeur spirituelle et une ferveur communicative. Chacun a pu mesurer combien la rencontre avec le Christ transforme les parcours, éclaire les choix et ouvre des chemins de vie nouveaux.

L'après-midi, Mgr Gosselin est intervenu en résonance avec le thème de la journée, offrant un enseignement à la fois accessible et profondément enraciné dans l'espérance chrétienne. Son intervention a permis à chacun de relire son propre chemin de foi à la lumière de l'appel reçu.

La journée s'est achevée dans une atmosphère fraternelle, empreinte de joie et d'élan spirituel. Tous sont repartis encouragés, fortifiés et confiants pour la suite de leur cheminement vers les sacrements de l'initiation chrétienne.

Témoignage recueilli auprès d'une accompagnatrice

Je m'appelle Janine, j'ai participé hier, en tant qu'accompagnatrice, à la maison diocésaine, à la journée organisée pour les aspirants au Baptême ou à la Confirmation.

Nous étions une cinquantaine de personnes enthousiastes et motivées.

Le thème de la journée était ; « Il a changé nos vies »
Il y a eu de nombreux témoignages extrêmement touchants et plein de ferveur.

L'après midi Monseigneur Gosselin a fait une intervention sur le thème de la journée.
Nous nous sommes quittés emplis de joie et d'espérance.



